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ABSTRAK 

AGUS HERMAWAN, NIM: 1908205040, “Pengaruh Internal Cash Flow, 

Sales Growth Dan Firm Size Terhadap Capital Expenditure Pada Perusahaan 

Telekomunikasi Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Tahun 2017-2021”. 

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh parsial internal cash 

flow, sales growth, dan firm size terhadap capital expenditure, dan untuk 

mengetahui pengaruh simultan ınternal cash flow, sales growth, dan firm size 

terhadap capital expenditure. 

Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif serta teknik pengumpulan 

data melalui studi dokumentasi dengan mengambil data sekunder berupa laporan 

keuangan perusahaan yang telah dipublikasikan di Bursa Efek Indonesia. Populasi 

yang digunakan dalam penelitian ini yaitu perusahaan sektor telekomunikasi yang 

terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2017-2021. Sampel yang digunakan 

sebanyak 14 perusahaan dengan digunakan metode purposive sampling sebagai 

penentu. Metode analisis data yang digunakan yaitu analisis regresi data panel 

dengan bantuan pengolahan data menggunakan aplikan Eviews 12. 

Hasil penelitian ini menunjukan bahwa secara parsial Internal cash flow 

berpengaruh secara signifikan terhadap Capital expenditure, dan Sales Growth 

berpengaruh secara signifikan terhadap Capital Expenditure sedangkan Firm Size 

tidak memiliki pengaruh yang signifikan terhadap Capital Expenditure. Serta 

secara simultan Internal Cash Flow, Sales Growth dan Firm Size memiliki 

pengaruh yang signifikan terhadap Capital Expenditure. Sementara untuk nilai 

Adjusted R Square sebesar 0,6048 yang berarti kemampuan variabel independen 

dalam memengaruhi variasi variabel dependen adalah sebesar 60,48%. 

 

Kata kunci: Internal Cash Flow, Sales Growth, Firm Size, dan Capital 

Expenditure 
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ABSTRACT 

AGUS HERMAWAN, NIM: 1908205040, "The Influence of Internal Cash 

Flow, Sales Growth and Firm Size on Capital Expenditure in 

Telecommunications Companies Listed on the Indonesia Stock Exchange in 

2017-2021". 

This study aims to determine the partial effect of external cash flow, sales 

growth, and firm size on capital expenditure, and to determine the simultaneous 

effect of external cash flow, sales growth, and firm size on capital expenditure. 

This research uses quantitative methods and data collection techniques 

through documentation studies by taking secondary data in the form of company 

financial statements that have been published on the Indonesia Stock Exchange. 

The population used in this study is telecommunications sector companies listed on 

the Indonesia Stock Exchange for the 2017-2021 period. The sample used was 14 

companies using the purposive sampling method as a determinant. The data 

analysis method used is panel data regression analysis with the help of data 

processing using the Eviews 12 application. 

The results of this study show that partially Internal cash flow has a 

significant effect on Capital expenditure, and Sales Growth has a significant effect 

on Capital Expenditure while Firm Size does not have a significant effect on Capital 

Expenditure. And simultaneously Internal Cash Flow, Sales Growth and Firm Size 

have a significant influence on Capital Expenditure. Meanwhile, the Adjusted R 

Square value of 0.604 means that the ability of the independent variable to influence 

the variation of the dependent variable is 60.48%.  

 

Keywords: Internal Cash Flow, Sales Growth, Firm Size, and Capital 

Expenditure 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

iii 
 

 تجريدي 

 الشركة وحجم    التدفق النقدي الداخلي ونمو المبيعات"تأثير  ،       1908205040أجوس هيرماوان ، نيم:  

 ". 2021-2017بورصة إندونيسيا في في  شركات الاتصالات المدرجة  في  الإنفاق الرأسماليعلى 

تهدف هذه الدراسة إلى تحديد التأثير الجزئي للتدفق النقدي الخارجي ونمو المبيعات وحجم الشركة 

الشركة عل      وحجم    ونمو المبيعات  النقدي الخارجيعلى النفقات الرأسمالية، وتحديد التأثير المتزامن للتدفق 

 الرأسمالية. النفقات

البيانات من خلال دراسات التوثيق عن طريق أخذ   يستخدم هذا البحث الأساليب الكمية وتقنيات جمع

البيانات الثانوية في شكل البيانات المالية للشركة التي تم نشرها في بورصة إندونيسيا. السكان المستخدمون  

للفترة   إندونيسيا  المدرجة في بورصة  الدراسة هم شركات قطاع الاتصالات  . كانت  2021-2017في هذه 

ركة تستخدم طريقة أخذ العينات الهادفة كمحدد. طريقة تحليل البيانات المستخدمة هي ش  14العينة المستخدمة  

 . Eviews 12تحليل انحدار بيانات اللوحة  بمساعدة معالجة البيانات باستخدام  تطبيق 

 ونمو     ،جزئيا له تأثير كبير على النفقات الرأسمالية    التدفق النقدي الداخلي  تظهر نتائج هذه الدراسة أن  
الرأسمالية.   النفقاتله تأثير كبير على النفقات الرأسمالية بينما  لا يكون لحجم الشركة تأثير كبير  على     المبيعات

يكون     ، نفسه  الوقت  الداخليوفي  النقدي  المبيعات  للتدفق  على    الشركة وحجم    ونمو  كبير  النفقات تأثير 
أن قدرة المتغير المستقل على    0.6048البالغة    معدلةال  R Square. وفي الوقت نفسه ،  تعني قيمة  الرأسمالية

 ٪.  860.4التأثير على تباين المتغير التابع هي 

 

 التدفق النقدي الداخلي، نمو المبيعات، حجم الشركة، والنفقات الرأسمالية: الكلمات المفتاحية
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